



lunes 16 de diciembre de 2019

# JOSÉ LUIS LEÓN CALVO ANUNCIA LA LLEGADA DE LA NAVIDAD EN UN BANDO CARGADO DE SENTIMIENTOS



El patio del Ayuntamiento acogía el pasado sábado 14 de diciembre el Bando de la Navidad que ha pronunciado José Luis León Calvo tras la bienvenida de la Delegada de Fiestas, Gracia Miranda y tras cederle el encargo el Alcalde, Gabi Santos en un discurso en el que animaba a la ciudadanía a compartir momentos y a “hacer que el espíritu de la Navidad perviva durante todo el año”.

Ángela León fue la encargada de presentar al pregonero, destacando su faceta más solidaria y

de entrega a los demás, dando paso así a un José Luis emocionado que dedicaba el bando a su abuelo Ángel fallecido recientemente.

Tradición, sentimientos y vivencias se entremezclaban en un bando repleto de alusiones religiosas a la Natividad del Señor. El pregonero hizo un repaso por todas las fiestas navideñas que en El Viso empiezan con el día de las Hogueritas y terminó con la visita de los Reyes Magos tanto el cinco como el seis de enero.

Quiso el pregonero tener algunas menciones especiales como al Coro Santa María del Alcor, que salpicó de villancicos el bando, a Cáritas, a la Hermandad de la Esperanza, de Nuestro Padre Jesús o al Ateneo Popular, entre otras.

















